

04/07/2014

Liceo Jorge Alessandri de Victoria clasificó a segunda ronda en torneo de juicios escolares

Los alumnos del Liceo Jorge Alessandri de Victoria se alzaron como ganadores en el juicio oral simulado que los enfrentó al equipo del Liceo Lucila Godoy Alcayaga de Traiguén, en una nueva fecha eliminatoria del torneo “Escolares en Justicia” que organiza la Fiscalía Regional.

La actividad se desarrolló dependencias del Juzgado de Garantía de Victoria. En el ejercicio, basado en un caso ficticio de abuso sexual, el Liceo Jorge Alessandri interpretó el rol de la Defensa y el Liceo Lucila Godoy Alcayaga el de la Fiscalía.



Los estudiantes tuvieron que realizar alegatos de apertura y clausura, rendir prueba e interrogar y contra interrogar a testigos, aplicando las técnicas de litigación oral aprendidas en las capacitaciones previas a cargo de fiscales y abogados ayudantes de la Fiscalía.

Después de deliberar el tribunal entregó su veredicto: absolutorio para uno de los acusados y absolutorio para el otro. En la evaluación del desempeño de los equipos las calificaciones favorecieron al equipo de Victoria, principalmente por la diferencia que marcaron en los alegatos de apertura y clausura.

Los ganadores enfrentarán en agosto al Liceo Mercedes Manosalva de Angol, ganador de su respectiva llave.

Futuros abogados

Más allá del resultado, los estudiantes, todos de tercero y cuarto medio, valoraron la posibilidad de participar en una actividad de este tipo.

Para Tatiana Maldonado, alumna del Liceo Jorge Alessandri, se trató de una experiencia reforzó en ella el interés de estudiar Derecho. “Para las personas que están interesadas en la carrera del sirve para que conozcan más de cerca y tengan esa convicción de qué quieren estudiar”, señaló.

Similar opinión expresó Camilo Fernández, estudiante del Liceo Lucila Godoy Alcayaga, quien reconoció que antes de participar en el juicio no tenía ni siquiera una idea vaga de cómo operaba el sistema de justicia. “Nada, nada, todo lo aprendí acá y estoy orgulloso, esto es mucho mejor de lo que pensaba, es entretenido, me gusta, y sí, es encantador esto”.

El proyecto "Escolares en Justicia" es desarrollado por la Fiscalía Regional de La Araucanía con el objetivo de fomentar en estudiantes de enseñanza media el conocimiento del sistema procesal penal, de manera dinámica y vivencial, mediante su participación en simulaciones de juicios.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369